
令和６年 10月 15日 

 

令和６年度 アメリカ・オークリッジ市の中学生訪問団受け入れ・交流会について 

 

那珂市によるテネシー州オークリッジ市の中学生訪問団の受入が、令和６年度から再開されました。那珂

高では、７月５日（金）午後、オークリッジ市の中学生７名が来校して、交流会を実施しました。 

新型コロナウイルスの影響で、那珂市の国際交流は停止されていて、令和元年度以来、５年ぶりの受け入

れとなりました。 

今回、本校では、那珂市国際交流協会と連携して、国際交流や英語に興味のある生徒が自発的、対話的な

活動を通して国際理解と多様な文化を受容できるように１ヶ月前から準備をスタートしました。 

 交流会の準備から当日のようすをまとめました。 

 

 

【６月６日（木）昼休み 準備会議】 

・参加希望者を５月 29 日～６月５日（水）まで、Google フォームで募集して、１年生６名、２年生７名、 

３年生 13名の合計 30名の生徒が応募しました。 

・準備会議では、希望者 30名が集まって、担当の大貫先生から説明があり、全員が交流会に参加すること

に決定しました。 

・実行委員長（３年 野々山智太さん）、実行副委員長（２年 井上花梨さん）を選出しました。 

・今後は、交流会の 60分の内容や流れなどについて、Classiを活用して委員長を中心にして、生徒同士が

情報交換する他、毎週火曜日の放課後に集まって、アメリカ出身の ALTからアドバイスをいただいて準備

を進めていく予定です。 

・英会話力をレベルアップして、交流会が楽しい時間になるようしっかりと準備していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大貫先生から説明 

令和６年度 アメリカ・オークリッジ市の中学生 

 訪問団受け入れ・交流会 準備会議  

令和６年６月６日（木） 



【６月 11日（火）放課後 第１回実行委員会】 

・３年生が三者面談期間中のため、主に１・２年生 15名が参加して、放課後 15:40～16:30に行いました。 

・第１回実行委員会では、アメリカ出身の ALTのローレン先生が参加して、英語であいさつをしてください

ました。 

・生徒が「好きな日本の食べ物は何ですか」「那珂高校までどのように来ていますか」など、ローレン先生

に英語で質問しました。 

・実行委員長の野々山智太さん（３年）が、参加者に事前調査したアンケート結果を報告して、①Googleス 

ライドを使用する。②学年別にグループで発表することを決めました。 

・第２回実行委員会に向けて、「おいしい日本の食べ物」「茨城県の観光地」など、各グループで決めたテー 

マに沿って、スライドと英語の説明原稿を作成します。  

・生徒が Classiで情報交換をしながら、毎週火曜日の放課後に実行委員会を開催して、野々山さんを中心

にして準備を進めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「那珂高校の花壇整備ボランティア」第４回活動  

令和６年７月 18日（木） 

第１回実行委員会のようす ローレン先生 あいさつ 

生徒へアドバイスしてくださいました。 ２年生のグループ 

実行委員会 野々山委員長（３年生） 説明を聞く生徒（１年生） 



【令和６年６月 18日（火） 第２回実行委員会】 

・１年生～３年生まで約 30名が参加。 

・グループごとに、発表テーマに沿って作成したスライドを電子黒板に映して、発表練習をしました。 

・初めに、阿内校長先生が、「那珂高生の代表として、発音を間違ってもよいから自信をもって発表してく

ださい」と生徒を激励してくださいました。 

・ローレン先生が生徒の発表を聞いて、よりよい英語表現や発音などをアドバイスしてくださいました。 

・各グループは、今回のアドバイスをもとに、スライドや説明原稿をブラッシュアップして、来週、当日の

会場（六葉館の大学習室）で発表練習をする予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第２回活動 令和６年６月 14日（金）】 

 

 

 

 

阿内校長先生 生徒を激励 発表練習のようす 

ローレン先生 英語表現などをアドバイス 発表練習のようす 

発表練習のようす 発表練習のようす 



【令和６年６月 25日（火） 第３回実行委員会】 

・交流会の会場の六葉館の学習室で行いました。 

・チームごとに電子黒板にスライドを映して、声量などを確認しながら発表練習をしました。 

・７月５日（金）の交流会の本番を想定して、発表練習をしました。 

 

※イラストのある電子黒板の画面は、白色にしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発表練習のようす 発表練習のようす 

発表練習のようす 

発表練習のようす 発表練習のようす 

大貫先生からアドバイス 



【令和６年７月２日（火） 第４回実行委員会】 

・２年３組の教室で行いました。 

・ローレン先生に発表を聞いていただき、英語の表現の強弱の付け方、顔を上げて笑顔で発表するとよいな 

ど、具体的なアドバイスをいただきました。 

・その後、歓迎の気持ちを表すための両国の小旗や、ネームカードをつくりました。 

・７月５日（金）の交流会では、約１カ月間準備してきた成果をしっかりと出して、オークリッジ市の中学

生に楽しい時間を過ごしてもらいたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 発表練習のようす 発表練習のようす 

発表練習のようす ローレン先生からアドバイス 

日本とアメリカの小旗づくり 日本とアメリカの小旗づくり 



【令和６年７月５日（金）交流会】 

 

那珂市を訪問中のオークリッジ市の中学生と交流会を実施しました。 

 

７月５日（金）午後、那珂市に滞在中［７月１日（月）～８日（月）］のアメリカのテネシー州オークリッジ市

の中学生と交流会を実施しました。新型コロナウイルスの影響で、令和元年度以来、５年ぶりの受け入れとなり

ました。約１カ月前から、国際交流や英語に興味のある生徒 30名で実行委員会をつくって、生徒が主体となって

準備してきました。 

14:00～14:20 歓迎セレモニー（校長あいさつ、歓迎の言葉、学校紹介）、14:25～15:00 授業および校内の見

学、15:15～16:15 交流会、16:20～16:30 送別セレモニーの流れで行いました。 

交流会では、３つに分かれた中学生の前で、各グループが順番に発表。最終に、実行委員長の３年生の野々山

智太さんのグループが、電子黒板を使って全員に向けて発表しました。 

次に、「日本の文化・風習を体験してもらおう」をテーマにして、七夕を取り上げました。熊倉先生が歌詞を説

明した後、みんなで「七夕様」を歌いました。また、短冊に願いを書いて、笹にくくりつけました。 

送別セレモニーでは、参加者全員で、記念撮影をしました。その後のお別れでは、涙を流す生徒もいました。 

生徒たちは、この１カ月、発表原稿の見直しなど試行錯誤してきました。交流会を終えた時、１カ月前に不安

そうな表情をしていた生徒たちが、英語で会話することに少し自信をもった表情になっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【中学生に紹介したテーマ】※30名の生徒がグループをつくって、それぞれテーマを考えました。 

日本の観光地、ドラえもん、味噌汁、日本の妖怪、日本の礼儀作法、日本の四季とイベント 

 

校長先生 あいさつ 歓迎の言葉 ３年 野々山智太さん 

学校紹介 引率の先生 あいさつ 生徒のようす 

【中学生と高校生が短冊に書いた願い事】※那珂高生が英語で書いた願い事もあります。 

「May everyday be filled with happiness.☆」「May money fall from the sky.」 

「I want to be a paramedic.」「I want to be a hotel manager.」「成績が上がりますように」 

「英語が上手になりますように」「家族が皆、病にかからず元気に長生きできますように」など 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見学へ出発 図書館 

高校生： アメリカでは体育の授業で 

どんな種目をしていますか。 授業見学 授業見学 

交流会（３年生） 交流会（１年生） 交流会（３年生） 

３つに分かれて交流しました 

高校生： あなたが、好きな日本のアニメは、何ですか。 

中学生： ONE PIECE（ワンピース）が好きです。 

交流会（２年生） 交流会（３年生） 交流会 全員に発表（３年生） 

校舎内を移動 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パトカーの説明 

日本の文化・風習 「七夕」について説明 短冊に願い事を書きました 

短冊を笹にくくりつけました 短冊を笹にくくりつけました 短冊を笹にくくりつけました 

送別セレモニー お別れの言葉 お別れのようす 

アメリカ  テネシー州  オークリッジ市の中学生訪問団来校  令和６年７月５日（金） 



【七夕を過ぎていましたが、竹笹を生徒昇降口に飾りました】 

 

多くの生徒が短冊に願い事を書いて、竹笹に付けました。 

みんなの願いが叶いますように！ 

「幸せな日々が送れますように」「第一志望に合格できますように」「いい出会いがありますように」 

「看護師になれますように」「好きな人とうまくいきますように!!」 など。 

 

令和６年７月９日（火）撮影 

 

 

令和６年７月 12日（金）撮影 

 

 

 

 

 

 

 

 


